

MEIN TEAM. UNSERE IMPFUNG.

Alle Informationen: wko.at/unsere-impfung

IMPFTAGE
am 10.12.21
und 11.12.21

JETZT
MITMACHEN
UND GEWINNEN



Geschäftsstelle Bau der Bundesinnung Bau und des Fachverbandes der Bauindustrie - Wien

Internationale Tätigkeiten

International Activities

Stand: 22.11.2021

[Deutsche Version](#) | [English Version](#)

FIEC – Fédération de l'Industrie Européenne de la Construction

Die FIEC vertritt als Verband der Europäischen Bauwirtschaft mit Sitz in Brüssel die Interessen der europäischen Bauunternehmen aller Größenordnungen, die jegliche Art von Hoch- und Tiefbautätigkeiten verrichten.

Die FIEC hat 32 Mitglieder, welche sich auf 28 europäische Länder verteilen. Die Bundesinnung Bau und der Fachverband der Bauindustrie zählen bereits seit mehr als 40 Jahren zu den Mitgliedern und werden derzeit durch Herrn Landesinnungsmeister DI Alexander Pongratz in seiner Funktion als FIEC-Vizepräsident und Schatzmeister vertreten.

- [FIEC Jahresbericht 2021](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Jahresbericht 2020](#) (Englisch, Hauptthemen auch in Deutsch verfügbar)
- [FIEC Grundsatzprogramm 2019-2024](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Zahlen – Daten – Fakten 2021](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Grundsatzprogramm der Bauwirtschaft zur Digitalisierung](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Gemeinsames Forderungsprogramm der FIEC/EuDA/EIC: Herausforderung China – Vorschläge für eine Partnerschaft auf Augenhöhe](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Interaktive Europakarte zur Darstellung der Teilnahme von staatlichen Unternehmen aus Drittstaaten am europäischen Beschaffungsmarkt](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Bauwirtschaft 2050: Construction in national recovery plans](#) (nur in Englisch verfügbar)
- [Erklärvideo zur Wichtigkeit des Bausektors und der FIEC auf Europäischer Ebene](#) (nur in Englisch verfügbar)

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte die [FIEC Homepage](#).

Information Auslandsbau

Das Rundschreiben "Information Auslandsbau" wird seit 2004 an alle Bauindustrieunternehmen und an die neun Landesinnungen Bau zur weiteren Verteilung an die Mitglieder versandt.

Das Rundschreiben beinhaltet Informationen zu internationalen Baumessen und Projekten sowie Einladungen zu Austria Showcase-Veranstaltungen, welche durch die AußenwirtschaftsCenter im jeweiligen Land organisiert werden.

- [07/2021 – FIEC Publikationen](#)
- [06/2021 – Bauprojekte in Deutschland \(Projektliste\)](#)
- [05/2021 – Bauprojekte in Italien \(Projektliste\)](#)
- [04/2021 – Interaktive Europakarte zur Darstellung der Teilnahme von staatlichen Unternehmen aus Drittstaaten am europäischen Beschaffungsmarkt](#)
- [03/2021 – Exporttag 2021 | 21. Juni 2021](#)
- [02/2021 – Aviso: baurelevante Messen im Jahr 2022](#)
- [01/2021 – Informationsveranstaltung: Hochbau in Slowenien / Laibach / 23.6.2021](#)

Falls Sie unser Rundschreiben zukünftig erhalten wollen, senden Sie bitte eine Nachricht mit Namen, Unternehmen und die gewünschte Zusende-Mailadresse an office@bau.or.at. Gerne nehmen wir Sie dann in unseren Verteiler auf.

FIEC – Fédération de l'Industrie Européenne de la Construction

FIEC speaks for the European construction industry and has its headquarters in Brussels. Through its 32 national member federations in 28 European countries, FIEC represents, without discrimination, construction enterprises of all sizes (from one person craftsmen and SMEs through to large international firms), from all building and civil engineering specialities, engaged in all kinds of working methods (whether operating as general/main contractors or as sub-contractors).

The Austrian Building Trades Association as well as the Austrian Construction Industry Association have been members for more than 40 years and are currently represented by Mr. Alexander Pongratz, who acts as one of FIEC's Vice Presidents and its Treasurer.

- [FIEC Annual Report 2021](#)
- [FIEC Manifesto 2019-2024](#)
- [Key Figures 2021](#)
- [The European Construction Industry Manifesto for Digitalisation](#)
- [Joint Policy Paper der FIEC/EuDA/EIC: Fostering a Level Playing Field in Construction Services/"China Challenge"](#)
- [Inter-active map on activity of third country state-owned enterprises \(SOEs\) in the European procurement market](#)
- [Construction 2050: Construction in national recovery plans](#)
- [Video with short messages highlighting the importance of the construction sector and the key role of FIEC at European level](#)

For further information we highly recommend to visit the [FIEC website](#).

Information Auslandsbau

The "Information Auslandsbau" is sent to all members of the Austrian Building Trades and Construction Industry Association and includes not only news about trade fairs and building projects all over the world but also invitations to Austrian Showcases, which are organised by the branches of the Austrian Federal Economic Chamber in the particular foreign country.

The information sheets are only available in German.